



CGT Finances Publiques

Aveyron

CDAS du 18 mars 2022

En introduction le président a présenté les réformes de l'action sociale :

- Réforme du réseau avec la création d'unités régionales au 1^{er} septembre qui n'impacterait pas l'avenir des délégués départementaux...mais jusqu'à quand ???
- La restauration reste le sujet principal puisqu'il concerne tous les agents. Pour Rodez, Eurest souhaite augmenter les tarifs, la direction va déposer un dossier de demande d'augmentation de la subvention ministérielle.
- Fonds d'Innovation Locale : les actions qui avaient été retenues dans d'autres départements n'ont jamais vu les fonds arriver !!!
Pour 2022, ce fonds est reconduit, la CGT a proposé de la sophrologie, des paniers bio, de l'aide aux aidants, de la prévention des risques d'internet et des réseaux sociaux. D'autres propositions pourront être prises en compte, merci de nous faire part de vos idées.
- Projet de gouvernance commune (fusion des associations ALPAF ,AGRAF, EPAF...) pour mutualiser les coûts....et de nouvelles créations d'emplois ??
- 14 résidences EPAF mises en vente, un beau résultat pour 70 personnes qui se retrouvent en rupture conventionnelle !!!

Bilan 2021

Consultations :

Avocat : 6 consultations

Psychologue Rodez : 4 agents (11 séances)

Psychologue Millau : 3 agents (9 séances)

Sorties 2021 :

Sorties à Carcassonne : 29 actifs le 11 septembre et 36 retraités le 14 septembre.

Sortie Aveyron : en octobre sur le Villefranchois avec 11 participants.

Repas des retraités : 53 participants le 16 novembre à Fontanges

L'arbre de Noël : il a été annulé la veille au soir. Dans sa grande générosité, le Secrétariat Général va donner une subvention exceptionnelle équivalente à la perte du tarif du spectacle. Il va donc être proposé une sortie au zoo de Sigean **réservée aux 0-10 ans** sous réserve du coût occasionné.

Actions 2022 :

Sorties actifs : Le 21 mai à Figeac (musée Champollion et visite guidée de la ville), à l'automne visite de la vallée du Lot

Sortie retraité : soirée Cabaret envisagée

Repas de fin d'année : pour les retraités en novembre

Arbre de Noël : le 7 décembre, la salle de Gages étant en travaux, un autre site est en cours de recherche.

Conférence Santé: prévue fin octobre

Questions diverses :

La nouvelle assistante sociale nous quitte déjà, il s'agissait d'un poste contractuel (à la mode ces derniers temps.....).

La titulaire doit arriver mi-avril.

Un encart spécifique sera mis dans Ulysse 12 avec les coordonnées de l'assistante sociale, du médecin de prévention et du délégué.

La CGT Finances Publiques se réjouit de l'organisation d'actions permettant de retrouver un lien social en dehors du cadre strict du travail.

Malheureusement, les services sociaux ne dérogent pas aux règles actuelles de suppressions d'emploi, de restructuration. Toujours faire plus avec moins !

Vos représentants CGT :
Delphine Alias et Pierre Cournède
Sandrine Fabre et Elsa Molinier